
総合福祉センター 

  あいトピア 
           （豊橋市前畑町115） 

※豊鉄市内線／前畑または東田坂上 
  電停下車 徒歩5分   
 

会
    

場 
 平成 27年 

 ３/  

  １３時～１５時 

日 

時 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

（公財）豊橋市国際交流協会 豊橋市駅前大通2-33-1開発ビル３F 

        ☎ (0532) ５５－３６７１   e-mail ：tiea@tcp-ip.or.jp 
         http://www.toyohashi-tia.or.jp 
 

 

●内 容   外国人にもわかりやすく、高齢者や子どもにもやさしく情報を伝えられる 
         「やさしい日本語」を使い、災害時に外国人に正しく情報を伝えられるよう 
     ワークショップ形式で学習します。 
     災害時の「やさしい日本語」の有効性を知り、言い換えるためのルールに 
      ついて実践的に学び、いざ！という時に、実際に使えるコミュニケーション 
     ツールの一つとして習得することを目指します。 

           ※「やさしい日本語」に初めて取り組む方へは、事前に入門編の資料を 

           お渡しいたします。 

●講 師  土井   佳彦 さん （NPO法人多文化共生リソースセンター東海 代表理事） 

●参加費  無料  
●募集人員  ５０人 
●申込み   電話、メールで下記までお申込みください。 

 

８(日）   


